



Morena en San Lázaro perfila reforma electoral para el 15 de octubre

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados iniciará la próxima semana el análisis del proyecto de dictamen de la reforma electoral, con la intención de aprobarla a más tardar el 15 de octubre. Así lo afirmó el coordinador de Morena, Ignacio Mier, al subrayar que, en caso de no alcanzar la mayoría calificada para una reforma constitucional, se buscarán modificaciones a las leyes secundarias.

<https://www.zocalo.com.mx/morena-en-san-lazaro-perfila-reforma-electoral-para-el-15-de-octubre/>